

Ça devrait être aussi simple d'accéder à la santé.

Pourtant, 82% des Français observent des inégalités en matière d'accès aux soins.

La santé est un droit

« Mutualistes depuis toujours, nous nous battons pour la santé du plus grand nombre, en étant fidèles à nos valeurs d'humanisme, de solidarité, et d'universalité. »

Stéphane Junique,
président du Groupe VYV

« En réalisant ses nombreuses ambitions portées dans le cadre de son projet stratégique, le groupe agit concrètement pour rendre effectif le droit à la santé. »

Delphine Maisonneuve,
directrice générale
du Groupe VYV



Une prise de parole qui s'accompagne d'un repère visuel, un tampon groupe. Il sera présent sur les actions du groupe et des maisons notamment autour du 7 avril, Journée mondiale de la santé.

Le Groupe VYV refuse le recul de l'accès aux soins, la marchandisation de la santé et des données personnelles, la paupérisation de l'hôpital public et des établissements non lucratifs, les inégalités d'accès à la santé, le non-recours, les reports de soins et les retards de diagnostic, l'isolement social, les discriminations.

Le Groupe VYV fait de sa vision humaniste et mutualiste pour la santé, un engagement pour l'application réelle et effective du droit à la santé pour toutes et tous. Au sein du Groupe VYV, cela se traduit par **la défense d'un droit fondamental à la santé**, afin que celui-ci soit appliqué pour toutes et tous dans le respect d'une égale dignité.

Le Groupe VYV fait de l'effectivité du droit à la santé sa raison d'agir et le cœur de son engagement. **Ce droit engage la société comme il nous engage nous-mêmes en tant que groupe de référence de santé et de protection sociale.** C'est pourquoi, au-delà des constats et des simples indignations, **nous mettons en œuvre de véritables solutions** afin que chacun, dans le respect d'une égale dignité, soit en mesure d'accéder à ce droit fondamental.

En affirmant un projet de performance solidaire, **le Groupe VYV porte une ambition qui l'oblige.** Cette ambition tient en un mot : l'action. À travers ses trois métiers (l'assurance, le soin et l'accompagnement, le logement), à travers son socle de valeurs mutualistes, il agit de façon positive sur les déterminants de santé, véritable clé de voûte du droit à la santé.

GROUPE
vyv | Pour une santé accessible à tous

Un nouveau positionnement avec une nouvelle signature :

- Une signature qui pose la mission et l'engagement commun.
- Une signature qui exprime simplement le « droit à la santé ».
- Une signature qui défend une vision humaniste et mutualiste de la santé.